Sehr geehrte Damen und Herren,

"Ich habe Rücken." Diesen Satz kennt fast jeder. Statistiken zufolge leiden über 80 Prozent aller Deutschen mindestens einmal im Leben unter heftigen Rückenschmerzen. Langes Sitzen, mangelnde Bewegung, schlechte Haltung, ein Unfall oder angeborene Fehlhaltungen gehören dabei zu den häufigsten Auslösern.

Um Patientinnen und Patienten mit Rückenschmerzen jetzt auch im Städtedreieck wohnortnah und medizinisch auf höchstem Niveau behandeln zu können, haben wir unser Behandlungsangebot erweitert und haben eine Kooperation mit dem Wirbelsäulenzentrum Oberpfalz (WZO) an der Asklepios Orthopädische Klinik Lindenlohe geschlossen.

Konkret bedeutet dies, dass Experten aus beiden Häusern spezielle Sprechstunden an der Klinik anbieten und sich regelmäßig austauschen. Jeder Fall wird immer von zwei Ärzten begutachtet. Die Patienten können so auf doppelte Erfahrung zurückgreifen und bekommen automatisch eine fachärztliche Zweitmeinung zu ihrem Fall. Gemeinsam entscheiden unsere Ärzte dann über die optimale Behandlung. Der Vorteil für unsere Patientinnen und Patienten liegt auf der Hand: als Rundumversorger bieten wir wohnortnah ein Angebot, das sonst nur in Fachkliniken zu finden ist.

Wenn Ihr Rücken uns braucht, sind wir für Sie da!



Ihr
Dr. med.
Thorsten Cedl
Leitender Arzt
Unfallchirurgie/Orthopädie
Asklepios Klinik im Städtedreieck



Ihr
Priv.-Doz. Dr. med.
Konstantinos Kafchitsas
Chefarzt des Wirbelsäulenzentrums Oberpfalz
Asklepios Orthopädische Klinik Lindenlohe

Sprechstunden & Kontakt

Wirbelsäulensprechstunde

Montag: 8.30 – 10.30 Uhr

Terminvereinbarung

Silvia Loritz Telefon: 09471 / 705-301

Fax: 09471 / 705-122



Anfahrt



Kostenlose Parkplätze stehen direkt vor der Klinik zur Verfügung.

Asklepios Klinik im Städtedreieck

Wirbelsäulenzentrum Oberpfalz

Dr.-Sauerbruch-Straße 1 • 93133 Burglengenfeld Mail: burglengenfeld@asklepios.com www.asklepios.com/burglengenfeld www.wirbelsäulenzentrum-oberpfalz.de



Gemeinsam für Gesundheit

www.asklepios.com



Wenn Ihr Rücken uns braucht





Orthopädischen Klinik Lindenlohe







Unser gemeinsames Spektrum

Wir behandeln gemeinsam alle degenerativen, traumatischen, entzündlichen und tumorösen Wirbelsäulenerkrankungen. Wenn nicht in Burglengenfeld behandelt oder operiert werden kann, erfolgt die weitere Therapie in Lindenlohe.

Sämtliche verschleißbedingte Veränderungen der Hals-, Brust- und Lendenwirbelsäule

- Osteochondrose der Wirbelsäule, Arthrose der Facettengelenke, Bandscheibenverschleiß
- Spinalkanalstenose

Bandscheibenvorfälle

- Bandscheibenvorfall der Halswirbelsäule
- Bandscheibenvorfall der Lendenwirbelsäule

Instabilitäten der Wirbelsäule

- bei Bandscheibenverschleiß
- Postnukleotomiesyndrom (nach Bandscheiben-OP)
- traumatische und posttraumatische Instabilität
- Entwicklungsstörungen (Wirbelgleiten)
- Instabilitäten nach Voroperationen, z.B. Zustand nach Laminektomie

Formabweichungen der Wirbelsäule

- angeborene oder erworbene Verkrümmungen der Wirbelsäule
- Skoliosen (idiopathisch, neuromuskulär, kongenital)
- Kyphosen (kongenital, posttraumatisch, Morbus Bechterew, Morbus Scheuermann)
- Kombination von Skoliose und Kyphose

Fehlbildungen der Wirbelsäule

- Myelodysplasie (Myelo-Meningozele, Spina bifida)
- angeborene Fehlbildungen (Keilwirbel, Halbwirbel, Schmetterlingswirbel, Segmentationsstörungen, Klippel-Feil-Syndrom)

Entzündliche Veränderungen der Wirbelsäule

Rheumatische Erkrankungen der Wirbelsäule

• Morbus Bechterew

Behandlung von Tumoren der Wirbelsäule

• gutartig, bösartig, Metastasen

Verletzungen der Wirbelsäule

- z.B. Zerrungen, Verstauchungen, Frakturen
- osteoporotische Frakturen

Unsere Diagnostik

Eine genaue Diagnose ist Grundvoraussetzung für einen Behandlungserfolg. An der Asklepios Klinik im Städtedreieck stehen hierfür modernste, medizinische Geräte wie ein Computertomograf sowie eine Röntgenabteilung auf dem neuesten Stand der Technik zur Verfügung.

Für weitere notwendige Diagnostik arbeiten wir wieder eng mit der Asklepios Orthopädische Klinik Lindenlohe zusammen.

Wie wir behandeln

Gemeinsam mit dem Wirbelsäulenzentrum Oberpfalz bieten wir ein Behandlungsspektrum, das konservative Maßnahmen genauso wie die operative Therapie umfasst.

Vor jeder Behandlung nehmen wir uns neben einer sorgfältigen Voruntersuchung Zeit für ein ausführliches Gespräch mit unseren Patienten, um den Beschwerden genau auf den Grund zu gehen. Wir führen bei allen Patienten mit krankhaften oder degenerativen Veränderungen der Wirbelsäule ambulant oder stationär eine sorgsame, stufendiagnostische Abklärung durch.

Bei uns werden alle Patienten nach Möglichkeit konservativ und von erfahrenen Therapeuten behandelt. Zum Spektrum gehören Physiotherapie, medikamentöse Behandlung, Muskelaufbau und Massagen, aber auch die interventionelle Therapie mittels Facettenblockaden (Applikation von Medikamenten) oder Facettendenervation (Verödung von Nervenfasern) über eine Nadel direkt am Ort der Schmerzentstehung.

Lässt sich eine Operation nicht vermeiden, kommen mikrochirurgische und minimal-invasive Methoden zum Einsatz. Zum operativen Spektrum gehören darüber hinaus der Ersatz von erkrankten Bandscheiben mit Bandscheibenprothesen, dynamische Stabilisationsverfahren, Versteifungsoperationen und die Aufrichtung und Stabilisierung von Wirbelbrüchen.